

Niederschrift

**über die 21. Sitzung des Ortsbeirates Geinsheim
der Stadt Neustadt an der Weinstraße
am Freitag, dem 13.10.2017, 20:05 Uhr,
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Geinsheim**

- Öffentliche Sitzung -

Anwesend:

Mitglieder

Bayer, Ralf
Kästel, Rainer
Kästel, Willi
König, Eva Maria
Linnenfelser, Karl
Stahler, Clemens

Verwaltung

Haasis, Barbara
Ziegler, Lydia

Ortsvorsteher

Nebel, Reinhard

anwesend ab 20.18 Uhr Top 2

Entschuldigt:

Mitglieder

Gennrich, Eduard
Haigis, Daniel
Kästel, Melanie
Röther, Regina
Sattler, Alexander

TAGESORDNUNG:

1. Tempomessgerät - Standorte
2. Verkehrsführung in Geinsheim
3. Information Radüberweg Ost
4. Mitteilungen und Anfragn

Der stellvertretende Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 1

Tempomessgerät - Standorte

Herr W. Kästel informiert, dass ein Tempomessgerät an der B 39 von Neustadt kommend beim Tempolimitschild 70 aufgestellt werden soll, um verlässliche Daten zu erhalten, ob dort tatsächlich immer zu schnell gefahren wird.

TOP 2

Verkehrsführung in Geinsheim

1) Ein Anwohner der Blumenstraße hat sich mehrfach beschwert, dass dort nicht in den angegebenen Parkflächen geparkt wird. Gegenüber seiner Einfahrt wird so geparkt, dass er nicht mehr in seinen/aus seinem Hof fahren kann.

Vorschlag Herr Nebel:

- Bürgerversammlung in der Blumenstraße (ist eine Spielstraße und keiner hält sich daran),
- die Parkflächen sollen weiß markiert werden, da die bisherige Markierung durch Punkte nur schlecht zu sehen ist und die Punkte teilweise nicht mehr da sind.

Nach einer lebhaften Diskussion einigt sich der OBR auf Herrn Nebels Vorschlag.

2) Von Speyer kommend parkt am Ortseingang (noch außerhalb des Ortsschildes) sehr häufig ein großer LKW. Er steht auf dem Seitenstreifen rechts vom Bürgersteig. Dieser Streifen wird auch von anderen PKWs zum Parken genutzt. Herr Nebel hat bereits mehrere Bilder an die Verwaltung geschickt. Es war auch zwei Mal jemand da, hat aber den Fahrer des LKW nicht angetroffen. Das Kennzeichen ist bekannt. In Zukunft müsste der LKW sowie alle anderen PKW dann seitlich neben dem Bürgersteig auf der Straße parken. Dies würde aber die Situation am Ortseingang nicht verbessern.

Herr Stahler ist dafür, dass jeder nochmals nachdenkt und dann bei nächster Gelegenheit nochmals über das Thema gesprochen wird. Herr Linnenfelser befürwortet, zuerst mit der Polizei oder dem Ordnungsamt zu klären, ob dieses Parken überhaupt eine Ordnungswidrigkeit darstellt. Herr Nebel holt die Adresse der Firma ein, um mit dem Chef ein Gespräch zu suchen, um das Problem so zu lösen, dass es für alle Beteiligten sinnvoll ist.

TOP 3

Information Radüberweg Ost

Herr Nebel verliest das Ergebnis der Bürgerinformation vom 21.09.2017:

Die Referenten Herr Merkel (Radfahrbeauftragter der Stadt) und Herr Nebel (Ortsvorsteher Geinsheim) erklärten den 55-60 Anwesenden die Situation vor Ort und informierten über die **beschlossenen Maßnahmen:**

- 1.) Alle Radhinweisschilder im Ort weisen den Weg über die Brücke an der B 39,
- 2.) Durchgehend 70 km von der Abfahrt Mitte Geinsheim bis nach dem Sportplatz,
- 3.) Entfernen Einfahrt Landwirtschaftlicher Weg,
- 4.) Verschränkung, die zum Anhalten und Absteigen führt, jedoch auch für Fahrräder mit Anhänger genutzt werden kann,
- 5.) Schilder an der B 39 „Radfahrer quert“.

Ein Großteil der anwesenden Geinsheimer war nicht einverstanden und forderte:

- die Entfernung des Übergangs,
- die Anbringung einer Ampelanlage,
- das Erstellen eines Kreisels,
- eine Signalanlage wie an der Aumühle (ab 70 blinkt es),
- eine Unterführung am Graben bei der Kläranlage,
- Überquerung der B 39 weiter östlich

Man muss abwarten, ob die Maßnahmen 1.) bis 5.) zum Erfolg führen. Es schließt sich eine lebhafte Diskussion des Ortsbeirates an.

Herr Stahler betont, dass der OBR in der letzten oder vorletzten Sitzung beschlossen hat, die Querung weiter unten anzubringen und wenn dies nicht möglich ist, den Übergang zu schließen. Die Beschränkung hält er für keine Lösung.

Herr Nebel sucht den Beschluss des Ortsbeirates raus und dann noch das Ergebnis der Bürgerversammlung.

TOP 4

Mitteilungen und Anfragen

Herr Bayer berichtet, dass in der Haßlocher Straße am Radweg Baumstämme aufgestellt wurden. Da niemand weiß, was dort geplant ist, fährt Herr Nebel hin, fotografiert und fragt an entsprechender Stelle nach, was dort passiert.

Ende der Sitzung: 21:06 Uhr

Reinhard Nebel
Ortsvorsteher

Barbara Haasis
Protokollführer/in